



CUENTA TAMAULIPAS CON 341 EMPRESAS EN EL REGISTRO NACIONAL DEL TURISMO

Posted on octubre 1, 2024 by Sandra Torres

*Se trabaja para ser un referente en calidad y servicios, asegura la Secretaría de Turismo en el estado

Sandra Torres/En Circuitos

Tampico, Tamaulipas.- Para seguir mejorando los servicios turísticos, generando competitividad, y ofreciendo mayor seguridad, confianza y certeza a los visitantes locales, nacionales y extranjeros, la Secretaría de Turismo en Tamaulipas cuenta con 341 empresas inscritas en el Registro Nacional de Turismo.

Benjamín Hernández Rodríguez, titular del ramo, destacó: “El registro es un símbolo de certidumbre de que el establecimiento cumple con los estándares necesarios para la prestación del servicio”.

Al respecto, informó: “Se está incrementando el número de empresas en el estado. A las 267 empresas con registro vigente se suman 74 nuevos registros”.

Cabe destacar que de las 74 nuevas empresas turísticas registradas, 40 pertenecen a la zona sur del estado, en una etapa coordinada con la Secretaría de Turismo Federal.

“En el gobierno humanista del gobernador Américo Villarreal Anaya trabajamos para mejorar la calidad de vida, no solo de quienes laboran en el sector, sino también de las personas que nos visitan”, explicó.

El Registro Nacional de Turismo es el catálogo público de prestadores de servicios turísticos en el país, y una herramienta crucial que facilita el acceso a programas de certificación.

En el evento, realizado en las instalaciones de la Universidad del Noreste, estuvieron presentes la rectora de la Universidad del Noreste, Yolanda Eva Reyes Barrios, y Alberto Ortega Ortega, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles del Sur de Tamaulipas, entre otras personalidades.